



## Communio de communautés Desjardins-Chutes-Chaudière

### EN MARCHÉ VERS AOÛT 2018

Il y aura bientôt deux ans, les équipes pastorales des paroisses Saint-Nicolas-de-Lévis, Saint-Jean-l'Évangéliste et Saint-Joseph-de-Lévis ont été invitées à réfléchir en vue de la formation d'une seule équipe pour le mois d'août 2018. L'abbé Paolo Maheux devrait recevoir de l'évêque le mandat d'animer et de coordonner cette équipe unifiée, au service des trois paroisses de la communion de communautés Desjardins-Chutes-Chaudière.

Ce 18 janvier dernier, une quarantaine de personnes provenant des trois paroisses se sont réunies pour faire le point sur la démarche et entamer les dernières étapes de préparation. Cinq groupes de travail ont été mis sur pied pour faciliter la transition et donner une impulsion nouvelle à la mission de nos paroisses.

Ces groupes vont travailler en synergie, tout en tenant compte de la réalité particulière de nos communautés. Ils vont notamment prendre en considération les questions qui touchent la liturgie, l'administration, la formation à la vie chrétienne, la communication et les structures pastorales.

Nous vous tiendrons informés des avancées de chacun de ces groupes de travail au fur et à mesure.

Nous vous invitons à porter ce cheminement synodal dans votre prière.

Merci beaucoup, c'est très apprécié.

L'Équipe pastorale 2018